



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENDETEKSIAN KECURANGAN LAPORAN KEUANGAN (*FINANCIAL STATEMENT FRAUD*) DENGAN MENGGUNAKAN ANALISIS *FRAUD DIAMOND*, *BENEISH RATIO INDEX*, DAN *FRAUD SCORE MODEL* PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG LISTING DI BEI TAHUN 2014-2015

OLEH :

PURWO SETIYO BUDIYONO**11373103472**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perusahaan yang terindikasi kecurangan laporan keuangan dengan menggunakan Beneish Ratio Index, Fraud Score Model dan menguji pengaruh tekanan eksternal terhadap kecurangan laporan keuangan. Penelitian ini menggunakan data sekunder dari Bursa Efek Indonesia dengan populasi sebanyak 143 perusahaan Manufaktur. Metode pemilihan sampel adalah purposive sampling dan judgement sampling, sehingga diperoleh sampel sebanyak 46 perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2014-2015. Analisis data menggunakan statistic deskriptif, dan uji regresi linear sederhana. Pengujian hipotesis dilakukan dengan pengujian t dan determinasi (R^2). Hasil analisis data atau regresi linier sederhana menunjukkan bahwa variabel independen tekanan eksternal dapat menjelaskan pengaruh kecurangan laporan keuangan. Sedangkan beneish Ratio index mengindikasikan 4,35% atau 2 perusahaan tergolong manipulator, 80,43% atau 37 perusahaan tergolong non manipulator dan 15,22% tergolong Grey. Sedangkan Fraud Score Model mengindikasikan bahwa perusahaan yang diaudit KAP Non Big four cenderung lebih besar tingkat kecurangan laporan keuangannya dibandingkan perusahaan yang diaudit KAP Big Four

Kata Kunci : *Kecurangan laporan keuangan, Fraud Score Model, Beneish Ratio Index, Fraud Diamond, external pressure, Financial Performance,*